



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

NOC Indonesia Umumkan Basuki Hadimuljono, Maruli dan Lexyndo Hakim Jadi Chef de Mission Indonesia



Lexyndo Hakim

JAKARTA (IM) - Komite Olimpiade Indonesia (NOC Indonesia) baru saja resmi mengumumkan Chef de Mission (CdM) multievent 2023.

Pengumuman dilakukan oleh Ketua NOC Indonesia Raja Sapta Oktohari dalam Surat Keputusan (SK) Penetapan CdM. Mereka yang didaulat menjadi pimpinan kontingen Indonesia yaitu Lexyndo Hakim yang jadi Kepala Kontingen SEA Games 2023 Kambuja, Menteri PU PR (Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat) Basuki Hadimuljono sebagai CdM untuk Asian Games Hangzhou 2023, Maruli Simanjuntak sebagai pimpinan kontingen Asian Indoor and Martial Art Games (AIMAG) Bangkok-Chonburi.

Ada pun SK Penetapan Cdm kemudian diserahkan kepada Men-

ko PMK (Menteri Koordinator Bidang Pembangunan Manusia dan Kebudayaan) Muhadjir Effendy yang selanjutnya memberikan secara simbolis kepada Cdm terpilih.

"Di tangan mereka prestasi Indonesia bisa berjalan sukses dan membawa ke kejayaan," kata Muhadjir, di Kantor KOI Senayan Jakarta, Selasa (14/2) lalu.

Okto, sapaan karib Raja Sapta, mengatakan tidak sulit memilih ketiga sosok tersebut untuk menjadi Cdm Multievent 2023.

Pasalnya, sosok yang terpilih memiliki rekam jejak yang baik di olahraga. Nama-nama tersebut kemudian dipilih oleh NOC Indonesia dan disetujui oleh pemerintah.

"Kami sudah lakukan pertimbangan dan sortir nama yang ada. Mereka adalah orang terbaik di bidangnya. Seperti Pak Basuki selama di SEA Games Vietnam

lalu tak pernah meninggalkan atlet dayung di sana. Jadi kami rasa beliau pantas di Asian Games," ucap Okto.

"Kami sengaja mengumumkan Cdm di awal tahun, sehingga Cdm sebagai Kepala Kontingen memiliki waktu persiapan yang lebih panjang. Untuk ANOC World Beach Games (AWBG) 2023 nanti akan ada pengumuman selanjutnya. Surprise," imbuhnya.

Sementara Lexyndo Hakim mengungkapkan akan melakukan rapat internal untuk pematapan tim. Dia berharap dengan sinergi dan kolaborasi antar stakeholder mampu meraih prestasi terbaik untuk Indonesia.

"Dalam waktu dekat kami akan mengunjungi langsung pelatnas untuk melihat persiapan mereka," ucapnya.

CdM Asian Games Basuki

Hadimuljono menegaskan kalau soal prestasi pasti sudah di cabang olahraga masing-masing.

"Kalau Asian Games itu ada banyak cabang olahraga, tugas saya adalah membuat lingkungan menjadi baik agar mereka kompak dan nyaman dalam melaksanakan pertandingan-pertandingan sejak dari sekarang dan berangkat dengan mental yang baik," ujarnya.

CdM AIMAG Maruli Simanjuntak menyatakan akan mempertahankan prestasi. Dia sudah pelajari bagaimana itu AIMAG. Ada 30 cabang olahraga, 28 yang diperebutkan medali, dan demonstrasi sport dua.

"Jadi, saya coba pelajari. Ada beberapa yang berpotensi mendapatkan emas. Kita lihat sudah beberapa tahun berjalan memang turun naik mendapatkan emas," pungkasnya. • kris



Ka-Ki: Muhadjir, Effendy, Lexyndo Hakim, Basuki Hadimuljono, Maruli Simanjuntak dan Sapta Oktohari.

Alumni Sekolah Jian Xin Belitung di Jakarta Rayakan Imlek dan Cap Go Meh



Liao You Qing menyerahkan hadiah kepada para alumni yang berusia lanjut.

JAKARTA (IM) - Para alumni Sekolah Jian Xin Belitung di Jakarta, Sabtu (4/2) malam lalu menyelenggarakan Perayaan Tahun Baru Imlek dan Cap Go Meh di Restoran "Xin Guang" Jalan Tiang Bendera, Jakarta.

Lebih dari 200 alumni termasuk Ketua Liao You Qing, Muljawan Jahja, Xie Ji Shun dan istri, Lui Ji Shang, Guo Fu Lai dan istri, Xie Yong Quan dan istri, Wang Qi Yao, Liang Tian Bao, Li Zi Cheng, Wang Guo Xing dan



Alumni Sekolah Jian Xin Belitung di Jakarta berfoto bersama para undangan lainnya.

alumni lainnya hadir dalam acara tersebut.

Undangan kehormatan yang hadir malam itu yaitu Ketua Perkumpulan Warga Hakka Bangka Zou Lin Cai.

Ketua Liao You Qing dalam

pidatonya pertama-tama mengucapkan Selamat Tahun Baru Imlek kepada semua orang. Lalu memberikan hadiah kepada setiap orang.

Selama acara perayaan berlangsung, panggung dimeriahkan

dengan berbagai acara hiburan seperti tari dan lagu. Selanjutnya Ketua Liao You Qing, Xie Ji Shun, Lu Tian Shang dan Guo Fulai menyerahkan angpao "Panjang Umur" dan angpao ulang tahun kepada alumni yang berusia di atas

80 tahun serta putra putri alumni yang berulang tahun pada hari itu.

Acara perayaan berakhir pada pukul sepuluh malam dalam suasana yang gembira dan penuh kehangatan. • jhk/din

Kanwil DJP Jakbar Bersama Gema INTI dan Petak Enam Sosialisasi Validasi NIK untuk Jadi NPWP

JAKARTA (IM) - Kanwil DJP (Kantor Wilayah Direktorat Jenderal Pajak) Jakarta Barat gencar melakukan sosialisasi Validasi NIK (Nomor Induk Kependudukan) Untuk Jadi NPWP (Nomor Pokok Wajib Pajak) yang akan berlaku penuh pada 2024.

Pada Rabu (15/2), Kanwil DJP Jakarta Barat melakukan sosialisasi bersama Gema INTI (Generasi Muda Indonesia Tionghoa) dan Petak Enam, di Petak Enam Gedung Chandra, Jalan Pancoran no.43, Glodok, Jakarta Barat.

Hadir langsung dalam sosialisasi tersebut, Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap, Kepala Bidang Penyuluhan, Pelayanan dan Hubungan Masyarakat Kanwil Dirjen Pajak Jakarta Barat Herry Setyawan, Kepala Kantor Pelayanan Pajak Pratama Jakarta Tamansari Aly Rahmat Shaleh dan Perwakilan Petak Enam.

Acara diawali dengan kata sambutan dari Dirjen Pajak Suryo Utomo secara virtual.

Ada pun materi sosialisasi yaitu tentang adanya integrasi NIK menjadi NPWP tersebut secara langsung.

Dasar dari program tersebut adalah implementasi dari Perpres Nomor 39 Tahun 2019 tentang Indonesia satu data. Implementasi tersebut akan mulai dilakukan sejak tanggal 1 Januari 2024 mendatang.

NIK menjadi NPWP, jadi apapun nanti kegiatan kewajib



Kabid Penyuluhan, Pelayanan dan Humas Kanwil DJP Jakarta Herry Setyawan memberikan plakat ke perwakilan Petak Enam.



Herry Setyawan berfoto bersama Wakil Ketua Gema INTI Albert Darmawan, Sekjen Perhimpunan INTI Candra Jap dan jajaran.

perpajakan maupun hak dan wajib pajak bisa diakses hanya dengan menggunakan NIK.

Kepala Bidang Penyuluhan, Pelayanan dan Hubungan Masyarakat Kanwil Dirjen Pajak Jakarta Herry Setyawan dalam kata sambutannya menyampaikan bahwa sosialisasi ini dilakukan selain memberikan pemahaman tentang program NIK menjadi NPWP, juga pihaknya ingin mendekatkan diri kepada para wajib pajak, agar bisa saling mengerti peran masing-masing, antara Kanwil Pajak dengan Wajib Pajak.

Sementara itu Wakil Ketua Gema INTI Albert Darmawan menjelaskan tentang Gema INTI, yang merupakan sayap organisasi Perhimpunan INTI, dibentuk atas dasar semangat anak muda yang mau belajar, bersuara, berkarya dan membangun koneksi sesama jaringan organisasi serta mengespresikan apa yang menjadi buah pikirannya untuk mencari solusi atas keresahan yang dirasakan oleh anak muda.

"Maka dari itu kami dari bekerja sama dengan Kanwil DJP Jakbar dan Petak Enam mengadakan sosialisasi ini untuk membantu masyarakat umum agar memahami lebih lanjut bagaimana memadankan NIK KTP dengan NPWP yang sudah berlaku 1 Juli 2022 dan NPWP tidak dapat digunakan lagi pada 1 Januari 2024," imbuhnya. • kris



Herry Setyawan, Albert Darmawan, Candra Jap, perwakilan Petak Enam dan peserta sosialisasi berfoto bersama.



Dahlan Iskan Puji Kekompakan PTITD/Martrisia yang Gelar Munas dan Kongres Nasional



Pengurus PTITD/Martrisia dan tamu kehormatan berfoto bersama peserta Munas dan Kongres.

JAKARTA (IM) - Keluarga besar PTITD (Perhimpunan Tempat Ibadat Tri Dharma Majelis Rohaniwan Tri Dharma Seluruh Indonesia) Martrisia gelar Munas (Musyawarah Nasional) Perhimpunan Tempat Ibadat Tridharma Seluruh Indonesia dan Kongres Nasional Majelis Rohaniwan Tridharma Seluruh Indonesia, di JIExpo Kemayoran, Jakarta, Selasa (14/2) hingga Kamis (16/2).

Penyelenggaraan Munas dan Kongres Nasional yang mengusung tema "Dengan Semangat Suci dan Setulus Hati Mengabdikan Guna Mencapai Persatuan dan Kesatuan Bagi Seluruh Tempat Ibadat Tridharma Indonesia" tersebut dibuka oleh tokoh nasional Dahlan Iskan.

Pembukaan ditandai dengan pemukulan gong oleh Dahlan Iskan beserta pengurus PTITD, panitia dan tokoh serta pejabat yang hadir.

Ada pun pejabat dan tokoh yang hadir antara lain Direktur

Pidana Kementerian Hukum dan HAM Slamet Prihantara, Direktur Deradikalisasi BNPT (Badan Nasional Penanggulangan Terorisme) Irfan Idiris, Dirsoisbud BIK (Direktur Sosial Budaya Badan Intelijen Keamanan) Brigjen Pol Arif Rahman, Direktur Urusan dan Pendidikan Agama Buddha Nyoman Surya Darma, Pembimas Buddha DKI Jakarta Suwanto, Plt Ketua Umum PTITD/Martrisia



Dahlan Iskan



Go Sik Kian



Alex Tumondo

Go Sik Kian, HM Anda Hakim dan Romo Asun. Dahlan Iskan dalam kata sambutannya, mengapresiasi kekompakan yang ditunjukkan oleh pengurus maupun anggota

PTITD/Martrisia, meski Ongko Prawiro yang menjabat sebagai ketua umum telah meninggal beberapa waktu lalu.

"Memang dalam sejarah dunia, setelah ada pemimpin yang sangat kuat dan berakhir jabatannya selalu terjadi kevakuman dan sulit mencari penggantinya. Jadi Pak Ongko wafat dan terjadi kevakuman itu wajar, namun saya memuji tim dari PTITD/Martrisia ini, Pak Ongko meninggal tapi

anda masih tetap bersatu," ujar Dahlan Iskan.

Lebih lanjut Dahlan Iskan berpesan agar PTITD/Martrisia nantinya bisa berubah yang tadinya tergantung dengan personal menjadi berdasarkan sistem organisasi.

Sementara itu Ketua Panitia Munas dan Kongres Alex Tumondo melaporkan bahwa peserta yang mengikuti Munas dan Kongres berjumlah 169 dan dihadiri 13 perwakilan Komda yang mendukung acara ini.

"Komda dan Kepulauan Riau ada 322 TTID yang memberikan mandat 241 TTID, Komda Sumatera Selatan, Palembang yang mendukung ada 72 TTID, Komda Kalimantan Barat ada lebih dari 100 TTID, Komda Jawa Timur ada 20 TTID dan Komda-komda se-Indonesia," tambahnya.

Ada pun agenda Munas dan Kongres yaitu membuat program kerja lima tahun kedepan dan memilih ketua umum. ● kris



Dahlan Iskan memukul gong tanda dibukanya Munas dan Kongres.



Dahlan Iskan menerima plakat dari pengurus PTITD/Martrisia.



Pejabat dan tokoh berfoto bersama pengurus PTITD/Martrisia dan panitia.



Dirsoisbud BIK Brigjen Pol Arif Rahman (kelima dari kanan) berfoto bersama pengurus PTITD/Martrisia.

Dihadiri Karuna Murdaya, Tan Paul Kosasih Dilantik Jadi Ketua DPD KCBI DKI Jakarta

JAKARTA (IM) - DPD KCBI (Keluarga Cendekiawan Buddhis) Provinsi DKI Jakarta telah resmi dilantik.

Prosesi pelantikan dilaksanakan Selasa (14/2), di Ruang Lawu 1, Gedung Pusat Niaga JIExpo Kemayoran, Jakarta Pusat.

Dihadiri langsung oleh Wakil Ketua Umum DPP KCBI Karuna Murdaya.

Turut hadir dan memberikan kata sambutan dalam kesempatan ini Pembimas Buddha DKI Jakarta Suwantoserta Ketua DPD WALUBI DKI Jakarta Jandi Mukianto.

Prosesi pelantikan dimulai dengan pembacaan SK oleh Pelaksana Harian DPP KCBI Eric Fernando, dilanjutkan dengan



Tan Paul Kosasih mengibarkan pataka KCBI.

pembacaan naskah pelantikan oleh Rudy Hadi Saputra yang diikuti seluruh pengurus yang dilantik.

Selanjutnya Tan Paul Kosasih, selaku Ketua DPD KCBI DKI Jakarta mengibarkan pataka KCBI serta memberikan kata sambutan-

nya. "Saya akan melaksanakan, mengingat, menjalani dan taat kepada program kerja KCBI

yang bertujuan untuk menegakkan kebajikan, meningkatkan mutu, komitmen dan pengamalan kecendekiawanan, peningkatan



Tan Paul Kosasih menerima surat keputusan.

pembelajaran dan koordinasi sistem jaringan informasi dan komunikasi di dalam maupun di luar negeri, mengembangkan pemikiran, menyelenggarakan penelitian dan pengkajian yang inovatif, strategis, antisipatif dan berperan aktif mengembangkan sistem pendidikan dan meningkatkan kualitas sumber daya manusia dalam rangka mencerdaskan kehidupan masyarakat dan bangsa, khususnya umat Buddha Indonesia," ujar Ketua KCBI DKI Jakarta Tan Paul Kosasih.

Wakil Ketua Umum DPP KCBI Karuna Murdaya mengucapkan selamat kepada Tan Paul Kosasih selaku Ketua DPD KCBI DKI Jakarta. ● kris



Pengurus DPD KCBI DKI Jakarta berfoto bersama tokoh yang hadir di pelantikan.